

Vendredi 27 juillet 2001

VALLEES DES GARDONS

Midi Libr

Le père Noël a vidé sa hotte à Lézan

Des poupées, des nounours faits main et des jouets anciens, c'est ce que propose le musée de Lézan.

A l'origine de ce lieu, Ulla-Maija Suonpaa, une Finlandaise qui n'a perdu ni son accent, ni l'ingénuité de l'enfance. Cette petite dame parle avec passion des nounours qu'elle fabrique et habille, ainsi que des poupées de collection découvertes au cours de ses voyages.

Lorsqu'on lui demande pourquoi elle a choisi de rester en enfance, Ulla-Maija répond avec fraîcheur : « C'est parce que je viens du pays du père Noël ! »

En effet, en voyant la pièce remplie de peluches et de jouets, on croirait presque que le vieil homme barbu est passé à Lézan en plein mois de juillet !

Musée des poupées et des nounours de Lézan, ouvert tous les jours, sauf le lundi, de 10 heures, à 12 heures et de 14 heures à 18 h 30. Tous renseignements en appelant le
au 04 66 83 19 57.

Photo William TRUFFY

